

# NaturFreunde Weisenbach



#### 30. Juli 2022

## **Sommerspass mit Sonne**

Gemeindeanzeiger Weisenbach · 04. August 2022 · Nr. 31



Foto: Naturfreunde

#### Naturfreunde Weisenbach

## Basteln einer Tontopf-Sonne

Am Samstag, den 30. Juli trafen sich 9 Kinder im Naturfreundehaus in Weisenbach um gemeinsam zu basteln. Auf dem Plan stand eine Sonne, die aus Tontöpfen und buntem Filz gestaltet werden konnte. Am Anfang wurden die 2 Tontöpfe in strahlendem Sonnengelb bemalt. Während die Töpfe in Ruhe trocknen konnten, durften sich die Kinder den Filz in ihrer Wunschfarbe aussuchen. Aus dem Filz wurden nun mit Hilfe einer Schablone die vielen Sonnenstrahlen ausgeschnitten. Diese Strahlen konnten dann auf den Rand der getrockneten gelben Tontöpfe geklebt werden und so langsam konnte man das Endprodukt schon erkennen. Die Gestaltung des Sonnengesichts konnte sich jedes Kind selbst überlegen. So entstanden Gesichter mit Wackelaugen, mit selbst aufgemalten Augen und sogar Sonnen mit Sonnenbrillen. Am Ende hatte jedes Kind seine wunderschöne einzigartige Sonne, die zu Hause aufgehängt werden kann. Wir bedanken uns recht herzlich bei den vielen Kindern und freuen uns schon auf die nächsten Bastelstunden mit euch.